



# ALÓ PRESIDENTE

adncoam   
adn\_coam   
adn\_coam   
adn-coam.org 

Hace algo más de 11 años que Hugo Rafael Chavez Frías murió y su programa estrella, Aló Presidente, dejó un hueco en la parrilla televisiva de los domingos. Empezaba a eso de las 11:00 AM y no tenía horario de finalización fijo, pero solía durar no menos de 6 horas.

Desde hace un tiempo en las Juntas de Representantes por parte de algún representante, que cada vez se representa más tan sólo a si mismo vistos los votos obtenidos, vivimos un revival de sobreactuación y populismo quejica de duración indeterminada pero que siempre, siempre, siempre se hace largo. Muy largo. Demasiado largo, mejor dicho.

Las Juntas de Representantes son, en parte, el instrumento previsto para que se escuche a todos. Incluidos los colegiados rasos más allá de los representantes incluso. Pero este uso y abuso sobreactuado por parte de algún representante, para pintar por sistema una situación apocalíptica y oirse uno mismo minutos tras minutos, tras minutos, tras minutos... resulta agotador. Y no aporta nada. Sólo ruido. Fango que es la palabra de moda en estos tiempos. Fango inventado, exagerado, preparado, dosificado, exacerbado para cansar al más paciente.

El respetable del patio de butacas ya patea y protesta. A ver si la estrella del show, que no tiene nada cierto ni interesante que decir, se da por aludido. ¿Por qué no te callas?

A pesar de todo, las cuentas de 2023 y la memoria de gestión fueron aprobadas por amplia mayoría. Porque la cordura y la serenidad calan más que los que deciden coger la linde y no soltarla.

Quedemonos con la parte positiva: **A pesar de ladrar -muchísimo- cabalgamos.**

**#JuntosPorEICOAM PLURAL E INCLUSIVO**